

Comienza XXX Festival de Cine Francés en Venezuela



La Habana, 12 jul (RHC) El Festival de Cine Francés inicia este martes con la proyección de 4 películas de diferentes géneros presentadas en ediciones anteriores para conmemorar el trigésimo aniversario del evento cultural.

Organizado por la Embajada de Francia y la Alianza Francesa de Nueva Esparta, con el apoyo de la alcaldía del municipio Maneiro, el encuentro se llevará a cabo en un mágico escenario como es el Castillo San Carlos Borromeo.

La programación inicia con la película "Juntos es demasiado", una comedia muy divertida que aborda varios temas personales y familiares. El eje central de esta historia es el de una de mamá que después de muchos años de matrimonio ve como su esposo, un hombre que ronda los 60 años de edad, entra crisis varonil y le da por tener amante. Eso desestabiliza a esta mujer que se traslada a casa de su hijo.

El miércoles 13 el público adulto podrá disfrutar de "El Caso Sk1, un thriller policial que cuenta la historia de Franck Magne, un joven inspector que inicia su carrera en la Policía Judicial. Su primer caso es el asesinato de una joven. Pronto descubre casos relacionados pero se enfrenta rápidamente con la realidad del trabajo de investigación: la falta de recursos, largas horas y la burocracia. Esta cinta, la primera del director Frédéric Tellier, fue nominada en las categorías de Mejor ópera prima y Mejor guión adaptado en los Premios César.

El jueves 14, se proyectará “Yo creo que la amo”. Lucas, un rico empresario de 43 años, soltero, acaba de salir de un amor lastimoso. Entonces conoce a Elsa de 38 años, una guapa ceramista reconocida en su oficio, a quién ha encargado un fresco para decorar la entrada de su empresa. Atraído irresistiblemente por la joven, Lucas va a intentar conquistarla. Pero, así como es un hombre muy seguro en sus negocios, no lo es para nada en el amor. Por eso, va a encargar al detective privado de su empresa, Roland, que descubra cuáles son las extrañas razones que mantienen a esta guapa mujer todavía soltera, poniendo en práctica los métodos de investigación más modernos al servicio de un sentimiento ancestral: el amor

El viernes 15 culmina la fiesta del cine galo con una bella película de aventuras para toda la familia, “Belle et Sebastián, adaptación de la famosa novela de Cécile Aubry sobre un niño de 6 años llamado Sébastian y su perro Belle, que viven en un pequeño pueblo francés de los Alpes, al lado de la frontera con Italia. Sébastian vive allí con su abuelo y su prima.

Luego el Festival al igual que en años anteriores estará en diversos escenarios de la geografía insular para el disfrute de todos los neoespartanos. (Eluniversal)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/99679-comienza-xxx-festival-de-cine-frances-en-venezuela>



Radio Habana Cuba